



焼け跡に無残な姿をみせる方広寺の大仏

漏電か不審火

現場検証 大仏さんも黒こげ

二十七日より、京都市東山区の天台宗「方広寺」（木下 寂俊住職）の大仏殿が全焼した原因について、京都府警松原署と京都市消

防局は二十八日あさから出火場所とみられる同大仏殿付近を中心にして現場検証をはじめた。その結果、出火当時、大仏殿にはだれもおらず、とくに大仏の裏側右側から漏電か、不審火による

の疑いを強め、寺側からさらに詳しく事情を聞いている。

現場検証は、府警鑑識課員、京都府文化財保護課員らもまじえて約五十人によって行なわれたが、なかつた。

しかし、裏側右手がひどく燃えていることや、夜間は境内への人の出入りは自由だったことから、漏電か放火など不審火によるものとみて、二十七日の大仏殿の人の出入り、配電設備などについて、くわしく調べている。

なお、この火事で、本尊の大仏のほか、約四十体の仏像や仁王像も焼けたことがわかった。

拝観受付所

付近が火元？

原因はタバコの火

方広寺大仏殿の火事

ミナミの商店街火事

京都府東山区の方広寺（木下寂俊住職）の大仏殿が二十七日深夜後、強風にあおられて一千店舗を焼けた火事で松原署、市消防局などは、二十八日の現場検証から、火元は、全焼した大仏殿の正面西

京都府東山区の方広寺（木下寂俊住職）の大仏殿が二十七日深夜後、強風にあおられて一千店舗を焼けた火事で松原署、市消防局などは、二十八日の現場検証から、火元は、全焼した大仏殿の正面西